

# MEDIATOR

## Sambut Idul Fitri, Polsek Nanga Mahap Bagikan 30 Paket Sembako kepada Masyarakat Kurang Mampu

Cucu - [SEKADAU.MEDIATOR.CO.ID](http://SEKADAU.MEDIATOR.CO.ID)

Apr 5, 2024 - 07:59



SEKADAU - Menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H, jajaran Polsek Nanga Mahap, Polres Sekadau, berbagi kebaikan dengan masyarakat yang membutuhkan. Sebanyak 30 paket sembako dibagikan kepada warga kurang mampu di Desa Nanga Mahap, Kecamatan Nanga Mahap, Kabupaten Sekadau.

Bantuan sosial paket sembako tersebut dilaksanakan di Mapolsek Nanga Mahap, yang diserahkan langsung oleh Kapolsek Nanga Mahap IPDA Eric Ibrahim Pattimura, pada Kamis (4/4/2024).

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat, terutama dalam menghadapi kenaikan harga bahan pokok menjelang hari raya Idul Fitri.

Kapolsek Nanga Mahap, IPDA Eric Ibrahim Pattimura, mengatakan bahwa bantuan sosial ini diberikan sebagai tindak lanjut atas keluhan masyarakat terkait kenaikan harga kebutuhan pokok.

"Kami menyadari bahwa kenaikan harga bahan pokok ini membebani masyarakat, khususnya mereka yang kurang mampu. Oleh karena itu, kami hadir untuk meringankan beban mereka," kata IPDA Eric.

Lebih dari sekadar bantuan materi, kegiatan ini juga menjadi momen untuk mempererat tali silaturahmi dan menjalin komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat. IPDA Eric berharap agar terjalinnya hubungan yang harmonis ini dapat memicu terwujudnya Harkamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Nanga Mahap.

Di kesempatan yang sama, Kepala Desa Nanga Mahap, Saherman, menyambut baik kegiatan bantuan sosial ini dan mengucapkan terima kasih kepada Kapolsek Nanga Mahap beserta jajarannya atas kepedulian dan bantuannya.

"Kami sangat bersyukur atas bantuan ini, terutama di saat kenaikan harga kebutuhan pokok. Bantuan ini sangat bermanfaat bagi warga kami yang kurang mampu," ungkap Saherman.

Saherman berharap agar Kapolsek beserta jajarannya dapat terus diberikan keselamatan dan rezeki yang berlimpah, sehingga dapat terus menjalankan kegiatan sosial seperti ini di desa-desa lain.

Pembagian paket sembako ini berlangsung dengan tertib dan lancar. Masing-masing paket berisi beras 5 kg, mi instan 5 bungkus, minyak goreng 2 liter, gula 1 kg, kopi 4 bungkus, telur ayam 10 butir, dan teh 1 kotak.

Kebaikan dan kepedulian Polsek Nanga Mahap ini menjadi wujud Polri hadir di tengah masyarakat, terutama bagi mereka yang membutuhkan. Semangat berbagi dan membantu sesama ini diharapkan dapat terus tertanam dan menginspirasi banyak pihak untuk bersama-sama membangun masyarakat yang sejahtera dan harmonis.